



TRAS EL INTENTO DE MOTÍN

Putin investiga a Prigozhin, que se refugia en Bielorrusia

Asegura que el foco estará en las finanzas del líder del grupo Wagner

MOSCÚ
AGENCIAS

El presidente Vladímir Putin declaró que se investigarían las finanzas de la empresa del jefe de los mercenarios Wagner, Yevgeny Prigozhin, tras su motín, afirmando que habían recibido casi 2 mil millones de dólares de Rusia en el último año.

Inicialmente Putin había prometido aplastar el motín, comparándolo con la agitación bélica que dio paso a las revoluciones de 1917 y luego a una guerra civil, pero horas más tarde se cerró un acuerdo para permitir que Prigozhin y sus combatientes se refugiaran en Bielorrusia.

Sin embargo, al dirigirse a soldados del Ejército ruso en una reunión en el Kremlin, el mandatario señaló que siempre había respetado a los combatientes de Wagner, pero que el hecho es que el grupo había sido “totalmente financiado” con cargo al presupuesto estatal.

Apuntó que había recibido 86 mil millones de rublos (mil millones de dólares) del Ministerio de Defensa entre mayo de 2022 y mayo de 2023.

Además, la empresa Concord de Prigozhin obtuvo 80 mil millones de rublos de contratos estatales para suministrar alimentos al Ejército ruso, señaló Putin.

“Espero que, en el marco de este trabajo, nadie haya robado nada o, digamos, haya robado menos, pero, por supuesto, investigaremos todo esto”, advirtió.

Prigozhin, a quien Putin no mencionó por su nombre, no pudo ser localizado para un comentario inmediato sobre las declaraciones del mandatario.

A principios de este año dijo que siempre había financiado a Wagner, pero que había buscado recursos adicionales tras el inicio de la guerra.

Mientras, en Ucrania, al menos dos personas murieron y 22 resultaron heridas en el bombardeo de un popular restaurante de Kramatorsk, en el este del país, anunció el ministro del Interior, Igor Klymenko.

Se informó que el escritor colombiano Héctor Abad, el excomisionado de Paz Sergio Jaramillo y la periodista colombiana Catalina Gómez salieron ilesos del ataque ruso.